

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan teramat banyak nikmat kepada penulis, nikmat yang tak akan pernah bisa dihitung dengan apapun. Salah satu nikmat itu ialah kesempatan bagi penulis untuk bisa melanjutkan pendidikan hingga kejenjang Magister (S2), serta kekuatan kepada penulis untuk menyelesaikan proses pendidikan ini yang tentunya ditandai dengan selesainya penulisan tesis ini.

Adapun judul tesis ini yaitu “Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri, Ekspositori dan Gaya Belajar terhadap Keterampilan Proses Sains dan Hasil Belajar Materi Sistem Pernapasan Siswa SMA Negeri 1 Rantau Selatan Kabupaten Labuhanbatu”. Tesis ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi Pendidikan Biologi di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Selama penyusunan tesis ini, penulis menerima banyak masukan dari berbagai pihak. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati dan rasa tulus, penulis mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan, dan Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi Pascasarjana Universitas Negeri Medan juga selaku narasumber tesis ini dan Ibu Dr. Tumiur Gultom, S.P., M.P selaku Sekretaris Program Studi Pendidikan Biologi Pascasarjana Universitas Negeri Medan juga selaku pembimbing II tesis ini yang telah banyak memberikan arahan dan masukan pada penulis.

Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku dosen pembimbing I yang telah banyak membantu dan memberikan arahan selama proses penyelesaian tesis ini. Bapak Prof. Dr. rer.nat.Binari Manurung, M.Si dan Bapak Dr.Syahmi Edi, M.Si selaku narasumber atas arahan dan bimbingan kepada penulis. Para dosen pengajar dan teman-teman mahasiswa Pascasarjana angkatan 2015 dan Staf/pegawai Program Pascasarjana UNIMED yang telah memberikan kesempatan dan fasilitas belajar selama penulis mengikuti Pendidikan pada Program studi Pendidikan Biologi Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Bapak H. Yahya S.Pd., Msi selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Rantau Selatan dan Ibu Raskita Sitepu S.Pd selaku Guru Biologi serta staf dan tata usaha SMA Negeri 1 Rantau Selatan juga Siswa/i kelas XI SMA Negeri 1 Rantau Selatan tahun pembelajaran 2016/2017 atas kesediaanya memberikan informasi dan data yang dibutuhkan penulis dalam penyelesaian tesis ini.

Selanjutnya pada kesempatan ini penulis juga mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada Ayahanda Almarhum Hamonangan Sibabiat dan Ibunda tercinta Syamsiar Harahap serta Ibu mertua saya Hj.Nurhayani Daulay atas Do'a yang begitu tulus dan bantuan baik moril maupun materil.

Istri tercinta Hasnah Siregar, S.Pd, Ananda buah hati "Fridea Ramadhani dan Faizul Husni" atas Do'a dan dukungan serta sumber inspirasi dan semangat untuk penulis selama berlangsungnya masa perkuliahan hingga penyelesaian kuliah. Ungkapan terima kasih juga kepada seluruh saudara penulis yang selalu memberi dukungan Kakanda Nelli Hayati S.Pd beserta keluarga, Abanganda Komeny Faisal S.Pd beserta keluarga, Adinda Muktar Efendi S.Pd beserta keluarga, Rina Eva Yanti S.Pd.I beserta keluarga, Nasrullah Hidayat S.Pd, Msi

beserta keluarga, Syarmadan Siregar, S.H beserta keluarga dan Taufiqurrohman Siregar atas semua doa dan dukungannya.

Penulis tidak dapat membalas atas semua yang telah diberikan, Semoga kiranya Rahmat Allah S.W.T yang akan selalu bersama kita serta memberikan kebahagiaan yang besar bagi kita semua. Akhir kata penulis berharap semoga tesis ini dapat berguna bagi kita semua.

Medan, 17 April 2017

Sulaiman

THE
Character Building
UNIVERSITY